
 
今回は、第３回まなびかふぇの報告です。 

◇ まちづくり提案をテーマに、高校生と地域の方々が議論を深めました！         

場 所： せきてらす 関市平和通４丁目 12番地 1 

 

日 時： 令和４年７月９日（土） 13：00～15：30  

 

内 容： 

今回は、高校生の考えるまちづくり提案をもとに、まちのみなさんとの語らいの機会をい

つもより多く設けました。提案は合計５つ。発表のあと、それぞれのグループに分かれての

ディスカッション。よりよい提案にするにはどうしたらよいか。ブラッシュアップをめざし

て話し合い、最後に参加者全員で共有しました。 

 

発表テーマ：   

プラスチックと環境 ～長良川の河川環境を守るために～ 森快晴さん （２年） 

平等と安心の社会 ～LGBTQをめぐる問題～  下村爽歌さん （２年） 

本町通り商店街を美しく  福田朱祐さん （２年） 

へき地教育活性化のために  藤井ことはさん （２年） 

教育問題への提言 粥川涼生さん 川島康生さん 小野綾子さん 児山月渚さん （３年） 

 

アドバイザーのみなさん 

 河川環境     土屋隆さん     Office Nagara 

 ダイバーシティ  福田茉奈さん   福田行政書士事務所 

 商店街活性化   北村隆幸さん   NPO法人 ぶうめらん 

 教育問題      山村雄太さん  NPO法人 SEVEN SEEDS 

 

◇ 当日の様子                                  
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